

中芸高だより

平成 28 年度
第2号



体育系全ての部が出場

～定通全国大会～

県大会で上位入賞した、バドミントン部・卓球部・陸上部とバレー部が、八月に関東地方で開かれた全国大会に出場しました。競技によって開催時期は違いましたが、三年生11名、二年生5名、一年生11名、総勢27名での参加は、近年では最も大規模で、日々励んできた練習の大きな成果です。全校生徒六十名余りの小規模校の本校で、体育系クラブで活動する生徒が半数を超え、文科系もあわせると八割の生徒が部活動に参加しており、学校に活気が出てきました。全国の壁は高く、残念ながら上位進出はかたがたありませんでしたが、全国大会出場という経験は、より高い目標への挑戦につながり、次への大きなステップになることでしょう。来年の飛躍に期待します。

★卓球

〔男子個人〕

岩崎 (三年) 2 回戦 3-1 島根・松江工業

3 回戦 0-3 東京・福生

安岡 (三年) 1 回戦 1-3 北海道・札幌北

〔女子個人〕

藤戸 (三年) 1 回戦 3-2 宮崎・延岡 (通)

2 回戦 3-1 大分・爽 (定)

3 回戦 0-3 茨城・鹿島

山本 (三年) 1 回戦 1-3 秋田・横手

〔男子団体〕 2 回戦 中芸 0-3 奈良・天理

1 単・安岡、2 単・藤戸 (二年)、3 複・安岡、岩崎、

4 単・岡田 (一年)、5 単・岩崎

(4・5 単は親善試合)

〔女子団体〕 1 回戦 中芸 3-2 福井・大野

2 回戦 中芸 0-3 宮崎・延岡 (通)

1 単・藤戸、2 単・長田 (三年)、

3 複・藤戸、酒井 (三年)、4 単・酒井、5 単・山本

★バレーボール 矢野由貴 (三年)、植田、藤澤、

垂水 (以上二年)、小松、仁井田、山中、横山 (以上一年)

マネージャー・岩本 (三年)

グループ戦

一試合目 0-2 北海道・真狩 (11-25、7-25)

二試合目 1-2 沖縄・那覇商業

(25-18、20-25、15-25)



★バドミントン

〔男子団体〕 1 回戦 高知 0-3 兵庫
ダブルス 桃田・益岡 (三年) (9-21、10-21)
シングル 島岡 (二年) (7-21、6-21)
竹内 (二年) (9-21、10-21)

★陸上・予選

川田 (二年) 100m 12秒89、200m 26秒41
安岡 (二年) 400m 1分5秒77、800m
川島 (二年) 400m 1分7秒12、800m 2分48秒65
浦川 (三年) 砲丸投 (21位) 8m74、円盤投 (19位) 22m14
400mリレー 島崎 (二年)、川田、仙頭、竹富 (夜間部と共に)
1600mリレー 川田、安岡、川島、浦川 4分24秒88

中芸よさこい、今年は「奈半利町港まつり」へ

本校の新たな伝統として定着してきた「中芸よさこい」。昨年度から、「よみがえる二十三土」としてさらに地域とのつながりを意識した活動に取り組んでいます。

本年度チームのデビューは、八月十六日の奈半利町港まつり。二年生を中心に一年生も多数参加して、練習を重ねてきた成果を披露しました。今年はその他のイベントで舞に磨きをかけていきます。



インターシシップ

一学期終業式翌日から、二年生はインターシシップを行ってきました。仕事に向かう姿勢やコミュニケーション力を養い、進路を考える契機とすることが目標です。今年はその就業先にお世話になり、三日間にわたる現場での実習を通して、働くことへの責任の重さを感じ、自分自身の今後の課題にも気付くことができました。

ご指導くださった事業所の皆様、心よりお礼申し上げます。



愛校作業

八月二十日(土)、学校を共に使う昼間部、夜間部、田野分校の生徒、保護者、教職員、約百名が合同で学校周辺の清掃を行いました。朝早い時間から、厳しい残暑の中、多くの方に協力いただきました。お陰様で、心地よい環境で学校生活を送れています。本当にありがとうございました。

スキルアップ講座

高知開成専門学校 氏原知郷 氏

受験を控えた三年生が、八月十八・十九日の二日間、面接を受ける際の基本的な心構えやマナーを学びました。講話と演習の形式で、模擬面接まで体験し、受験者の立場だけでなく、他の人の面接を観察してアドバイスする第三者の立場も経験することにより、自らを客観的に振り返ることができました。

九月中旬から、就職・進学共に受験本番を迎えています。それぞれの進路実現のために、最後まで頑張ってください。

定通高等学校東部支部体育大会

九月十日(土)、東工業、山田、室戸、中芸(昼間部・夜間部)による第三回定通東部支部体育大会が、山田高校にて開催されました。全校生徒が選手あるいは運営補助員として参加し、クラブ生を中心とした、バドミントン、卓球は男女各五名が出場。スカッシュバレーはバレー部と各ホームの計五チームで参戦しました。どの競技もよく健闘し、中芸高生が数多く上位に入賞。補助員も各コート専属の形で、試合のスムーズな進行に貢献しました。

【試合結果】(二位まで 本校関係分)

- ◆卓球の部
男子一位 岩崎 女子一位 長田、二位 酒井
- ◆バドミントンの部
男子一位 益岡 女子一位 柴田、二位 松田
- ◆スカッシュバレーの部
一位 中芸5 (矢野、植田、藤澤、垂水)

中学生体験入学

九月二十七日(火)、12の中学校から44名の生徒が参加し、体験入学が行われました。生徒会からの学校説明、在校生による授業見学の誘導や、体験授業の補助に加え、二年生全員での中芸よさこいの披露など、高校生が前に出る機会を大切に、本校での生活の一端を感じてもらえるよう企画しました。アンケートでは中芸高校のことが良くわかり、体験授業が楽しかったと、95%以上が答えてくれました。中学生の感想の一部を紹介します。

- ・全員が1つになって頑張れた感じがとても嬉しかったです。(体育)
- ・はじめてのエクセルだったけど、とても楽しくすることができました(商業)
- ・よく分かりました。(商業)
- ・酸との合成でおいを作るのは初めてのことで、新しく実験を学べたので良かったです。(理科)
- ・不器用で難しかったけど、一つの作品ができるということのすばらしさに気付くことができました。(芸術)
- ・中学校の授業のような楽しい雰囲気でした。(家庭)
- ・床から天井までの高さについて求めることができたので良かったです。(数学)

